

Face à la pénurie de médecins généralistes,
l'Association de la Médecine Générale du Roannais relève le défi
d'attirer des jeunes médecins généralistes sur le territoire par différentes actions.

Afin d'accueillir des internes en stage dans les cabinets de MG
et leur permettre la découverte de notre beau territoire :
la maison des internes de la médecine générale ouvre ses portes en octobre 2012.

Avec le soutien du centre hospitalier, du pays Roannais et de nos adhérents :
travaux et aménagement se concrétisent !

Nous avons besoin de vous :
pour meubler cette maison pour qu'elle soit le signe de l'accueil
par nous tous de ces futurs médecins.

Nous recherchons des meubles en bon état :
lits, canapé, table, chaises, armoires, étagères....

merci pour votre aide !

Contact et renseignement :

amgr4269@gmail.com

www.associationmedecinegeneraleduroannais.overblog.com